



**Antwort zur Anfrage Nr. 0108/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend  
Anfragen zur Sicherheit auf Bretzenheimer Schul- und Kitawegen (gem. CDU, ÖDP, FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bretzenheim wurde vor Jahrzehnten schon flächenhaft verkehrsberuhigt. Ganz Bretzenheim besteht aus Tempo 30 Zonen und verkehrsberuhigten Bereichen. Diese wurden auch baulich mit einer Vielzahl von Aufpflasterungen und alternierendem Parken begleitet. Von daher sind in Bretzenheim, im Gegensatz zu anderen Ortsteilen, keine weiteren baulichen Maßnahmen möglich.

Durch die Baustellen der Straßenbahn und der damit verbundenen Sperrungen gibt es mehr Verkehr in Bretzenheim, der aber in bereits gesicherten Bereichen stattfindet. Alle in der Anfrage aufgeführten Straßen sind innerhalb von Tempo 30 km/h Zonen oder innerhalb verkehrsberuhigter Bereiche. Die Tempo 30 km/h Zonen sind durch eine Vielzahl von Aufpflasterungen und alternierenden Parken, abgesichert durch Blumenkübel, ausgestaltet.

Die Verwaltung prüft, inwieweit durch geänderte Steuerzeiten der Signalanlagen der Durchgangsverkehr in der Morgenspitze eingedämmt werden kann.

Die Sicherheit vor und im Umfeld der Grundschule wird nach dem tragischen Unfall in Gonsenheim durch ein externes Ingenieurbüro überprüft. Die daraus folgenden Vorschläge, wird die Verwaltung gerne mit dem Ortsbeirat besprechen.

Mainz, 25.01.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
*Beigeordnete*